

L'Etoile partagée, nouvelle formule



Un des groupes de hip-hop de Samira en démonstration.

Samedi, la grande fête du quartier, organisée par la MJC Etoile, a été l'occasion de rencontrer les habitants du quartier. Au programme : à l'extérieur, des stands d'exposants de produits « bio » et faits « maison » avec un accompagnement musical de percussions africaines.

Et, à l'intérieur, un atelier « contes en chantier », avec Amandine Didelot sur le thème de l'hiver ; l'atelier graff avec Momo de la Sexion graff de la MJC Étoile sur objet ou tee-shirt ; un atelier couture avec Galyna Zespana où chacun a pu confectionner des sacs ; et le Fablab qui offre l'accès à diverses machines scanners 3D, imprimantes 3D, presses à chaud pour mugs et tee-shirt, découpeuse vinyle.

Sur la scène, un spectacle de magie et la visite du père Noël, le hip-hop avec Samira et ses équipes, le slam, un théâtre forum, un concert africain et du pop rock avec le groupe Firelies.

À l'extérieur, un brasero faisait le bonheur des gourmands qui pouvaient se réchauffer tout en se régaland de crêpes, chocolat chaud. Au milieu de la soirée, un buffet chaud a été offert à tous les participants qui avaient répondu nombreux à l'invitation de la MJC Étoile.